

Visita gubernamental del Gobierno Provincial a Jobabo

Categoría: Noticias Última actualización: Viernes, 14 Febrero 2020 15:05

Visto: 6442



Tomando como ejemplo los controles realizados por el Consejo de Estado a las provincias, el Gobierno Provincial del Poder Popular realiza su visita gubernamental a los municipios: donde prima el control y la colaboración a las entidades municipales para mejorar su desarrollo en vista a las necesidades del pueblo.

¿Qué es la visita gubernamental?

La visita gubernamental constituye un método de trabajo que propicia la vinculación de los máximos directivos del Gobierno Provincial con el municipio y el pueblo, en las que se chequea el cumplimiento de acuerdos y señalamientos de controles anteriores, el comportamiento de las prioridades de trabajo para la etapa y la marcha de los programas y objetivos aprobados por el gobierno en aras del desarrollo económico y social de cada territorio.

Visita gubernamental a Jobabo

Como parte del sistema de trabajo se efectuó este 13 de febrero la visita al municipio Jobabo, donde se controlaron varios programas que evalúan el desempeño del territorio. En sentido general se evidenció avances en el trabajo de los organismos desde la vista anterior a la fecha.

Visita gubernamental del Gobierno Provincial a Jobabo

Categoría: Noticias Última actualización: Viernes, 14 Febrero 2020 15:05

Visto: 6442

Como resultado de esta se tomaron acuerdos de trabajo en aras de mejorar el desempeño de los organismos en la municipalidad.